
  
 

О б щ е с т в е н н о  -  п о л и т и ч е с к а я  г а з е т а  ****************

  Газета ИЗДАЕТСЯ с февраля 1944 г.

   Вторник, 10 августа
             2004 года

Цена  свободная

          № 62 (14113)

 

 
 В понедельник у главы

муниципального образования

Стр.2.
Правила  надо соблюдать, а не нарушать

 

 
А.В.БУРАЧЕНКО: «Во дворе нашего дома по улице Маяковского, 10

спилены 4 дерева и до сих пор не вывезены».
Отвечает начальник ЖЭУ № 3 Л.А.МОРИНА:
- Остатки деревьев  распилили так, что их неудобно было  погрузить

на машину. В ближайшее время решим этот вопрос.
                                                  *   *   *

Как сообщили в админист-
рации МО «Сланцевский рай-
он», на этой неделе планиру-
ется возобновить горячее во-
доснабжение в городе от ТЭЦ
ОАО «Завод «Сланцы».

                      *    *   *
День физкультурника бу-

дет отмечен игровыми и
спортивными мероприятиями
во всех сельских учреждени-
ях культуры.

Меры приняты.По телефону «горячей линии» в редакцию обрати-
лись жильцы дома 23 по улице Ломоносова. Они жаловались на про-
течки в кровле. Эту жалобу мы адресовали в ЖЭУ № 3. Как сообщила
недавно инженер ЖЭУ № 3 Т.М.Сохранная, текущий ремонт кровли
проведен. Замена кровли в нынешнем году не планировалась.

Операция «Вихрь-Антитеррор»,
в проведении которой участвуют
все силовые структуры, направле-
на против попыток дестабилизиро-
вать обстановку в обществе со сто-
роны чеченских сепаратистов. Рас-
сказывает и.о. начальника Слан-
цевского ОВД подполковник Г.Ю.
РЫЖИХ:

- Напряжение нагнетается в свя-
зи с предстоящими выборами пре-
зидента Чеченской республики.
Имеется оперативная информация
о том, что террористические акты мо-
гут быть совершены как на террито-
рии Чечни, так и в других областях
Российской Федерации. Весь лич-
ный состав органов внутренних дел
в настоящее время переведен на

На охране спокойствия и безопасности
усиленный режим несения службы.
Осуществляются мероприятия  в це-
лях охраны административных зда-
ний и объектов жизнеобеспечения
города. Особое внимание уделяет-
ся обеспечению безопасности ме-
дицинских учреждений. Кроме того,
ведем проверки прилегающих к ним
жилых массивов.

Под особым контролем находят-
ся все выходцы с Северного Кавка-
за. Проверен большой круг лиц, вы-

Мы обращаемся к населению города и района с просьбой
проявлять бдительность. Сообщайте обо всех подозрительных
находках, о квартирах, которые в последнее время были сда-
ны выходцам с Северного Кавказа, о людях, поведение кото-
рых вызывает опасения, по телефонам 02  и  2-24-01.

явлены 4 человека, незаконно нахо-
дившихся  на  территории Российской
Федерации. В настоящее время реша-
ется вопрос об их выдворении либо –
привлечении к административной ответ-
ственности.

Параллельно Сланцевский ОВД
участвует в операции «Курорт-2004»,
которая имеет своей целью обеспе-
чение полной безопасности детских
оздоровительных учреждений, в том
числе и загородных.

Ф е д е р а ц и я
футбола го-

рода Сланцы 21 и 22
августа на стадионе
«Химик» ОАО «За-
вод «Сланцы» про-
водит Международ-
ный кубок по фут-
болу с участием ко-
манд городов Слан-
цы, Кингисепп, Тал-
линн.
     Приглашаем на
стадион. Будет рабо-
тать буфет. Справки
по тел.   42-844.

Т ак мы
работа-

ли в течение
полугодия.

    Стр.4-5

В понедельник, 9
августа, прошло оче-
редное аппаратное
совещание админис-
трации МО «Сланцев-
ский район», которое
вел глава муници-
пального образова-
ния Я.Я.Богданов.

В качестве основ-
ного вопроса «О ра-
боте Сланцевского
районного узла по-
чтовой связи по ока-
занию услуг жителям
города и района»
была заслушана ин-
формация его на-
чальника  М.А.Кибит-
кина.

ца в среднем по Слан-
цевскому району дос-
тавляется 30 тысяч
писем и 300 посылок.
В Сланцевском рай-
онном узле почтовой
связи 16 тысяч полу-
чателей пенсий и по-
собий, из них 4-м ты-
сячам граждан посо-
бия и пенсии достав-
ляются на дом. Здесь
же пенсионерам
оформляют микро-
кредиты, а сельские
пенсионеры в каче-
стве микрокредитов
получают по желанию
товары первой необ-
ходимости.

В частности, он
сказал, что в Сланцев-
ском почтовой узле в
17 почтовых отделе-
ниях трудятся 140 че-
ловек - 5 отделений
находятся в городе,
остальные - в сельс-
кой местности. Дос-
тавка корреспонден-
ции в городе осуще-
ствляется 5 раз в не-
делю, а на селе – 4
раза. Общая подпис-
ка на газеты и журна-
лы составляет 7 тысяч
экземпляров, из них
на газету «Знамя тру-
да» - 2300 экземпля-
ров. В течение меся-

По обсуждаемому
вопросу  выступила
начальник Пенсион-
ного фонда Т.Н.Весе-
лова. Она подчеркну-
ла, что вопрос, свя-
занный с пенсиями, с
районным узлом по-
чтовой связи отлажен.

Затем был обсуж-
ден вопрос о подго-
товке города и райо-
на к новому отопи-
тельному сезону. На-
чальник производ-
ства «Теплосеть» МП
«ЖКХ» В.Н.Бычков
доложил, что подго-
товка к зиме идет со-
гласно графику.
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ПОДГОТОВКА
ВОПРОСА

О ПРАВИЛАХ СОДЕРЖАНИЯ
ДОМАШНИХ ЖИВОТНЫХ

1 августа около 2 ча-
сов ночи женщина, про-
живающая в доме 1 по
Первой линии, просну-
лась от непривычного
треска. Выйдя на ули-
цу, она увидела, что го-
рит шиферная кровля
над соседней кварти-
рой. Пожарные приеха-
ли быстро, но в щито-
вом двухквартирном
доме для распростра-
нения огня практичес-
ки не было препят-
ствий. Квартира, в кото-
рой загорелась веран-
да, сгорела, значитель-
но пострадала и вторая
квартира. Без жилья
остался бывший шах-
тёр, инвалид 1 группы,
в крайне сложной ситу-
ации оказалась семья,
проживающая во вто-
рой половине дома.
Материалы проверки
причин возникновения
пожара переданы в
ОВД.

Очередное заседание
постоянной депутатской
комиссии по социальной
политике, законности и
правопорядку собрания
представителей МО
«Сланцевский район»
состоялось 30 июля 2004
года. Члены комиссии
совместно с начальником
управления социальной
защиты населения Н.И.
Ивановой рассмотрели
план подготовки
обсуждения на заседании
собрания представите-
лей, которое состоится в
сентябре, вопроса «О
состоянии социальной
защиты населения на
территории МО «Сланцев-
ский район». Жители
города и района могут
направить предложения
или в редакцию газеты
«Знамя труда», или в
собрание представителей
по адресу: Почтовый пер.,
д.3, кабинет № 5.

На заседании была так-
же рассмотрена информа-
ция депутата, члена комис-
сии В.А.Тельных о наруше-
нии регламента собрания
представителей при приня-
тии решения, связанного со
сносом ветхих дворовых по-
строек.

 В Правилах внешнего
благоустройства городс-
ких и сельских поселений
МО «Сланцевский район»
раздел 3 посвящен «Пра-
вилам содержания собак
и кошек в г.Сланцы и на-
селенных пунктах МО
«Сланцевский район».
Вот, к примеру, 11 июля в
0 часов 5 минут гражда-
нин Н. пришел к магазину
с собакой (овчарка) и при-
вязал её к решётке окна.
Собака была без намор-
дника, сильно лаяла и ме-
шала людям проходить в
магазин. Сотрудники мили-
ции составили по этому слу-
чаю протокол. Как раз раз-
дел 3 Правил, состоящий из
3-х пунктов, содержит об-
щие сведения, а также обя-
занности владельцев собак
и кошек, а ещё разъясняет
порядок выгула собак. В
пункте 3.1 говорится: «Вы-
водить собак из жилых по-
мещений (домов), а также
изолированных помеще-
ний в общие дворы и ули-
цы только на коротком по-
водке  и в наморднике, со-
бак (крупных, бойцовых
пород) только на поводке,

 

 

в наморднике и строгом
ошейнике”. А вот с п.3.2
«Выгуливание собак до-
пускается на пустырях и  в
местах, утвержденных
распоряжением главы МО,
с 19 до 22 часов и с 5 до 7
утра» должен быть озна-
комлен каждый владелец
домашнего животного. К со-
жалению, многие граждане
вообще не знакомы с этими
Правилами, а те, кто знает
их, просто игнорирует.

Вот так и хозяин овчар-
ки, которую он привязал у
магазина, не явился на ад-
министративную комиссию,
хотя был уведомлен в уста-
новленном Законом поряд-

ке. Комиссия определила
ему штраф 300 рублей.

Другой случай произо-
шел с женщиной 11
июля в 11 часов. В это
время гражданка Д.
выгуливала свою ов-
чарку. Собака набро-
силась на проходив-
шую мимо женщину,
порвала пакет, где
были продукты. К сча-
стью, всё обошлось
благополучно, овчар-
ка не укусила прохо-
жую. Однако  страха
та натерпелась  нема-
ло.

В действиях граж-
данки Д. усматривается ад-
министративное правона-
рушение (собака без повод-
ка, намордника), указанное
ст.22 4.2 областного Закона
об административных пра-
вонарушениях, поэтому она
получила штраф в размере
500 рублей.

Уважаемые владельцы
домашних животных,  еще
раз напоминаем вам, что
порядок и Правила устанав-
ливаются для того, чтобы их
соблюдать, а не нарушать.
Зачем вам лишние непри-
ятности? Ведь совсем не
трудно, собираясь прогулку,
собрать по всей  «форме»
свою собаку.

В газете уже была информа-
ция, где говорилось о том, что за
истекший период текущего года
80 человек в городе и районе по-
страдало от укусов животных. В
основном на пострадавших напа-
дали собаки. А если учесть, что
не все покусанные граждане об-
ратились в милицию, чтобы со-
ставить протокол, то их, вероят-
нее всего, еще больше, чем заре-
гистрировано официально.

2 августа на административной комиссии было рас-
смотрено два материала о нарушении Правил содер-
жания домашних животных, в частности,собак и кошек.

По сообщениям  «01»

Остались
без жилья

           НОЧНЫЕ  КРАЖИ
В ночь на 6 августа неизвестный, по-

добрав ключ, забрался в подвал дома по
улице Спортивная, открыл один из сара-
ев и похитил стеклянные банки с заготов-
ками на сумму 885 рублей.

В ночь на 7 августа неизвестный, вы-
ставив оконную раму, проник в магазин
ООО «Беркут» в деревне Загривье и ук-
рал продукты питания.

В ночь на 6 августа с поля ЗАО «Роди-
на» было украдено 62 кг картофеля. Ох-
рана задержала двоих подозреваемых.

 И  ЗАКРЫТАЯ  ДВЕРЬ -  НЕ  ПОМЕХА
8 августа в Сланцевский ОВД обратил-

 

 

Несоблюдение
скоростного
режима
привело к гибели пассажирки

ся индивидуальный предприниматель, ко-
торый сообщил, что неизвестный, подо-
брав ключ, проник в его автомашину «Га-
зель», которая была оставлена возле
дома по улице Шахтерской Славы. Укра-
дены импортный аккумулятор и импорт-
ная магнитола.

... ПОТОМУ ЧТО БЕЗ ПРИСМОТРА
Аккумулятор и магнитола импортного

производства были украдены из автомо-
биля «Москвич-2140», оставленного без
присмотра на дороге у деревни Заручье.

Реконструкция
котельных

 продолжается
В августе открыто финансирова-

ние работ по реконструкции ко-
тельных в Старополье и Овсище с
целью перевода их на мазут - по-
ступило 1,5 млн. рублей. Подрядчик
– ООО «Котломонтаж»  приступил к
ведению работ. При благоприятных
условиях котельные будут готовы к
эксплуатации в начале октября.

 

 

7 августа около 22 час. 30 мин. на дороге у
деревни Поречье автомобиль ИЖ-2126 выле-
тел с дороги и перевернулся. Причиной ДТП ста-
ло несоблюдение скоростного режима. Постра-
дали пассажиры: погибла женщина 1960 года
рождения – жительница С.-Петербурга, кроме
того, с различными повреждениями доставле-
ны в больницу мужчина и женщина.
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На первом со-
брании учредителей
рассмотрен Устав
компании, опреде-
лены ее рабочие
органы, назначен ге-
неральный дирек-
тор. Этот пост займет
Лев Хабачев, пред-
седатель Региональ-
ной энергетической
комиссии. В Совет директо-
ров компании войдет 5
представителей от Ленобла-
сти и по два - от «Новогора»
и «Авроры». Кандидатура
председателя Совета ди-
ректоров определяется.

ОАО ЛОЭСК сосредото-
чит управление муници-
пальными электрическими
сетями. На территории Ле-
нобласти действует 22 муни-
ципальных предприятия
электрических сетей. Пред-
полагается, что ЛОЭСК
возьмет в аренду это муни-
ципальное имущество, -
сказал Лев Хабачев. Под со-
глашением  о создании об-
ластной управляющей элек-
тросетевой компании свои
подписи поставили 26 глав
муниципальных образова-
ний.

Сегодня отпуск электро-

Решение о со-
здании ОАО

«Ленинградская обла-
стная управляющая электросетевая компания» (ЛО-
ЭСК) принято, и уже прошло первое собрание акцио-
неров компании, - сообщил на пресс-конференции в
Правительстве Ленинградской области председа-
тель областного КУГИ Александр Дрозденко. В со-
став учредителей компании вошли Правительство Ле-
нинградской области, ООО «Аврора-Энерго Менедж-
мент», представляющее интересы менеджмента ОАО
«Ленэнерго», и ЗАО «Новогор» (Холдинговая компа-
ния «ИНТЕРРОС»). Основным держателем пакета ак-
ций ЛОЭСК станет Правительство Ленобласти (50%
плюс 2 акции). «Новогор» и «Аврора» будут держате-
лями равных долей акций.

 ЛОЭСК
начинает работу
в Ленинградской области

энергии потребителям Ле-
нинградской области со-
ставляет 9,5 млрд. кило-
ватт-часов, на сетевые му-
ниципальные предприятия
приходится порядка 2 млрд.
КВт-ч.  Объединение МУПов
в единую компанию создаст
благоприятные условия для
концентрации и более эф-
фективного использования
инвестиций, так необходи-
мых Ленобласти для эконо-
мического развития, - счи-
тает Лев Хабачев. Практи-
чески во всех муниципаль-
ных образованиях к дей-
ствующим присоединяются
новые потребители. Необ-
ходимо не только улучшать
надежность электроснаб-
жения, но и вводить новые
мощности.

Помимо этого, - продол-
жил генеральный директор

ЛОЭСК, - создание компа-
нии – это и ответная мера
на процессы реформирова-
ния энергетики и местного
самоуправления. При про-
ведении реформы МСУ уда-
стся избежать деления и так
относительно небольших
структур – МУПов на еще бо-
лее мелкие. При реформи-
ровании «Ленэнерго» на
первый план выходит про-
блема взаимодействия му-
ниципальных сетей с сетя-
ми «Ленэнерго». При содей-
ствии акционера будет выра-
ботана единая сбытовая
политика, активнее будет
развиваться электросете-

вая структура области.
Сегодня ОАО «Ленэнер-

го» вкладывает в свои сети
на территории области до
650 млн. рублей в год, муни-
ципальные предприятия – в
10 раз меньше. На програм-
му повышения надежности
электроснабжения только
Выборга, Волхова, Сосново-
го Бора, крупных поселков
Вырица, Сиверский требует-
ся не менее 200 млн. руб-
лей.  Помимо затрат ЛОЭСК,
которые в 2005 году могут
составить порядка 700 млн.
рублей, в следующем году
предстоит определиться с
четкой инвестиционной про-
граммой и затем уже гово-
рить о заимствованиях.

По мнению генерально-
го директора ОАО «Ленэ-
нерго» Андрея Лихачева, у
новой структуры – перспек-

тивное будущее, и ЛОЭСК
органично впишется в тех-
нологическую цепочку ком-
паний, у которых в Ленобла-
сти есть свои сети – это ФСК
– Федеральная сетевая
компания, «Ленэнерго» и
теперь – ЛОЭСК с распре-
делительными сетями «бо-
лее низкого уровня». Каче-
ство сетей сегодня диффе-
ренцировано, причем хуже
оно у муниципальных пред-
приятий.  В конечном итоге,
если эта технологическая
цепочка будет отлажена,
улучшение работы энерге-
тического комплекса обла-
сти должен почувствовать
клиент, потребитель.

Андрей Лихачев поблаго-
дарил Правительство Ле-

нобласти и
х о л д и н г
« И Н Т Е Р -
РОС» за
участие в
этом проек-

те и сказал, что позитивный
опыт Пермского проекта
холдинга свидетельствует о
том, что эта структура -  «груп-
па №1» по привлечению ин-
вестиций в коммунальную
сферу.

«Мы понимаем, что этот
проект, как и вся сфера ЖКХ,
требует достаточно объем-
ных инвестиций, но тем не
менее, с коммерческой точ-
ки зрения может оказаться
весьма привлекательным, -
сказал генеральный дирек-
тор ЗАО «Новогор» Олег Ко-
нонов. – У нас уже есть по-
добные проекты, и наш опыт
позволяет быть уверенны-
ми в том, что это начинание
будет удачным, а наши рас-
четы окажутся верными».

Пресс-центр
 правительства

 Ленинградской области

В июле участковый уполномоченный
Сланцевского ОВД Л.А.Васильев провел не-
сколько выездов в закрепленные за ним Го-
стицкую и Загривскую волости. В Гостицах и в
Загривье совместно с сотрудниками волост-
ных администраций проведены профилакти-
ческие обходы по адресам, где жильцы до-
пускают нарушения общественного порядка.
В Гостицах 5 человек были привлечены к ад-
министративной ответственности и 7 человек
получили предупреждения. В Загривье чет-
веро привлечены к административной ответ-
ственности, 9 человек предупреждены. По
словам глав волостей А.С.Утютичевой и О.Р.
Осипик, эти проверки не прошли бесследно.
Выезды в сельскую местность по тревожным
сигналам населения обязательно будут про-
должены, сказал Л.А.Васильев.

Нарушителей
призвали к порядку *Средняя обеспеченность

жильем в России составляет
около 20 кв. м. на человека. В
очередях на улучшение жилищ-
ных условий стоят 4,43 млн. се-
мей, или 8,9%, сообщил зампред
Госстроя РФ В.Пономарев.

*Министерство финансов
РФ выплатит по внешнему дол-
гу в марте 2004 года 2521,16 млн.
долларов, говорится в сообще-
нии Министерства.

*Овцеводство в нашей стра-
не переживает не лучшие вре-
мена. Не так давно Россия счи-
талась одной из главных шер-
стяных держав, а сегодня на 10
человек населения приходится
1 овца. Для примера: в Испании,
где проживают примерно 36

млн. человек, 24 млн.
овец, а в Австралии, где
живет 18 млн. человек,
овечье стадо насчитывает

116 млн. голов.
*Депутатская вольница мо-

жет скоро закончиться. В думс-
ком комитете по регламенту
зреет идея поставить под конт-
роль междугородние поездки
депутатов, междугородние и
международные телефонные
разговоры – чтобы не летали за
государственный счёт на вы-
ходные к себе на родину, в то
время, когда палата проводит
пленарные заседания.

*В Норвегии полностью зап-
рещено курение в обществен-
ных местах, включая рестораны
и бары.
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 ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
В январе-июне 2004 года

предприятиями промыш-
ленности Сланцевского рай-
она (без учета субъектов ма-
лого предпринимательства)
произведено продукции и
оказано услуг (без НДС) на
1245,7 миллиона рублей, что
в действующих ценах в 1,6
раза больше, чем за соответ-
ствующий период прошлого
года.

Объем платных услуг,
оказанных населению пред-
приятиями промышленнос-
ти, увеличился в 2 раза по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого
года и составил 3,4 милли-
она рублей.

Объем промышленного
производства по основному
виду деятельности предпри-
ятий промышленности со-
ставил 1220,6 миллиона руб-
лей или в фактических ценах
в 1,6 раза больше, чем за со-
ответствующий период про-
шлого года.

Доля выпуска продук-
ции предприятиями сме-
шанной формы собственно-
сти в общем объеме произ-
водства – 80,1  процента; ча-
стной  - 19,4; государствен-
ной – 0,5 процента.

За I полугодие 2004 года
достигнуты темпы роста по
производству электроэнер-
гии на 18 процентов;  обуви
резиновой – на 24;  сланца -
на 9 процентов; цемента – в
1,3 раза. Выпуск винных на-
питков (ООО «Клуб Милени-
ум») увеличился в 2,2 раза.
Вместе с тем, снижено про-
изводство цельномолочной
продукции на 18 процентов.
Объем по вывозке древеси-
ны (ЗАО «Черновской лесп-
ромхоз») сократился на 15
процентов.

Предприятиями про-
мышленности произведено
потребительских товаров
на 58,5 миллиона рублей, в
том числе продовольствен-
ных на 16 миллионов руб-
лей, что составляет 27 про-
центов от общего объема.
Выпуск потребительских то-
варов по сравнению с I полу-
годием 2003 года увеличил-
ся на 13 процентов.

За I полугодие 2004 года
инвестировано в экономику
промышленности 28,3 мил-
лиона рублей.

Среднесписочная чис-
ленность работников, за-
действованных на пред-
приятиях  промышленности
(без субъектов малого пред-
принимательства),  за I по-

лугодие снизилась по срав-
нению с соответствующим
периодом прошлого года на
10 процентов и составила
5310 человек.

Приняты на работу за
этот период 573 человека,
уволены – 713.Отпуска по
инициативе администра-
ции за I полугодие состави-
ли 1164 человеко- дня. В вы-
нужденном отпуске находи-
лись работники общества с
ограниченной ответствен-
ностью «Клуб Милениум» и
акционерного общества
«Завод «Полимер».

 Среднемесячная но-
минальная заработная
плата, начисленная работ-
никам промышленных
предприятий, увеличилась
по сравнению с соответ-
ствующим периодом про-
шлого года в 1,3 раза и со-
ставила в среднем 6133
рубля. Разрыв оплаты тру-
да между  самой низкооп-
лачиваемой и высокоопла-
чиваемой отраслями про-
мышленности  составил 3,8
раза.  Просроченной за-
долженности по выплате
заработной платы по со-
стоянию на 1 июля 2004
года предприятия промыш-
ленности не имели.

        ТРАНСПОРТ
Предприятиями и орга-

низациями района (кроме
субъектов малого предпри-
нимательства) перевезено
грузовыми автомобилями
247,9 тысячи тонн грузов,
что на 2 процента меньше,
чем за соответствующий
период прошлого года.

 На коммерческой ос-
нове перевезено 14 про-
центов грузов. Грузооборот
грузовых автомобилей по
этим предприятиям по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого
года увеличился в 1,3 раза
и составил 13,6 миллиона
тонно-километров.

Автотранспортным
предприятием АО «Авто-
мобилист» перевезено
33,7 тысячи тонн груза, что
меньше сравниваемого пе-
риода в 2,4 раза, грузообо-
рот увеличился в 2,1 раза и
составил 2,3 миллиона тон-
но-километров. Пассажи-
рооборот (МП «Пассажир-
ское автотранспортное
предприятие»)  за январь-
июнь увеличился на 2 про-
цента по сравнению с соот-
ветствующим периодом
прошлого года и составил
67,6 миллиона пассажиро-

километров. За этот период
перевезено 6,3 миллиона
человек, что на 5 процентов
меньше сравниваемого пе-
риода.

Ин ди ви дуа ль ны ми
предпринимателями, зани-
мающимися перевозками
пассажиров на маршрут-
ках,  перевезено за полуго-
дие 513,6 тысячи человек,
что на 15 процентов боль-
ше сравниваемого периода.
Пассажирооборот за это
время увеличился на 14
процентов.

Средняя численность
работников в автотранс-
портных предприятиях по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого
года немного увеличилась и
составила 325 человек.

Номинальная заработ-
ная плата  работников ав-
тотранспортных предприя-
тий за январь-июнь увели-
чилась на 13 процентов по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого
года и составила 4867 руб.

Задолженность по вып-
лате заработной платы пе-
ред своими работниками
на 1 июля имело МП  «Пас-
сажирское автотранспорт-
ное предприятие» в сумме
1,8 миллиона рублей, что
примерно равно четырех-
месячному фонду оплаты.

         ЖИЛИЩНО-
   КОММУНАЛЬНОЕ
       ХОЗЯЙСТВО
Муниципальными пред-

приятиями жилищно-ком-
мунального хозяйства про-
изведено продукции и ока-
зано услуг в фактических
ценах (без НДС) на сумму
89,3 миллиона рублей. Про-
изводство продукции и
объем услуг в денежном
выражении по сравнению с
соответствующим периодом
прошлого года уменьши-
лось на 8 процентов.

Среднесписочная чис-
ленность работников ком-
мунального хозяйства по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого
года немного уменьшилась
и составила 1540 человек.

Средняя номинальная
заработная плата за этот
период увеличилась в 1,2
раза  и составила 3899 руб-
лей.

Задолженность по вып-
лате заработной платы на
1 июля составила 1,3 мил-
лиона рублей. Задолжен-
ность по заработной плате
перед своими работниками

имеют муниципальные
предприятия «Комбинат
благоустройства» и  «ЖКХ».

   СТРОИТЕЛЬСТВО
Предприятиями всех

форм собственности (без
учета малого предприни-
мательства) освоено 51,7
миллиона рублей инвести-
ций в основной капитал , что
в 1,9 раза больше соответ-
ствующего периода прошло-
го года  (в действующих це-
нах).

На приобретение ма-
шин, оборудования и транс-
портных средств исполь-
зовано 69 процентов инве-
стиций.

В общем объеме инвес-
тиций в основной капитал
доля собственных средств
предприятий и организа-
ций составила 59 процен-
тов,  22 процента бюджет-
ных,  кредитов банка – 17
процентов.

На долю предприятий и
организаций негосудар-
ственного сектора эконо-
мики приходится 61 про-
цент общего объема инвес-
тиций в основной капитал.

Предприятиями и орга-
низациями муниципальной
формы собственности ин-
вестировано 20,2 милли-
она рублей.

Жителями Сланцевско-
го района введены в эксп-
луатацию 17 индивидуаль-
ных жилых домов общей
площадью 1580,8 квадрат-
ных метров.

Во втором квартале
введен  в эксплуатацию
60-квартирный  жилой дом
по улице Шахтерской Сла-
вы общей площадью 2424,8
квадратных метров. Заказ-
чиком и подрядчиком вве-
денного жилого дома явля-
ется ООО ФСК «Меткарст-
рой».

Ремонт и содержание
автомобильных дорог об-
щего пользования в райо-
не осуществляет ЛЕНОБЛ-
ГУП «Сланцевское ДРСУ».

За январь-июнь 2004
года на эти цели израсходо-
вано 12,4 миллиона рублей,
что на 5 процентов больше
соответствующего периода
прошлого года.

Работы, выполненные
собственными силами по
договорам строительного
подряда, возросли на 8
процентов и составили 6,7
миллиона рублей.

О социально – экономическом положении
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Средняя численность
работников ГУП «ДРСУ»
посравнению с аналогич-
ным периодом прошлого
года возросла на 3,6 про-
цента и составила 114 чело-
век.

Среднемесячная номи-
нальная заработная плата
по сравнению с прошлым
годом увеличилась на 15
процентов и составила 5719
рублей.

Задолженности по за-
работной плате перед сво-
ими работниками ГУП
«ДРСУ» не имеет.

         СЕЛЬСКОЕ
       ХОЗЯЙСТВО
Всеми видами деятель-

ности сельхозпредприятий
района произведено про-
дукции и оказано услуг в
фактических ценах (без
НДС) на сумму  61 миллион
рублей, в том числе по ос-
новной деятельности  58,7
миллиона рублей.

Производство продук-
ции и объем оказанных ус-
луг по сравнению с про-
шлым годом увеличилось на
4,2 процента, в том числе по
основной деятельности на
7,8 процента.

Реализовано продук-
ции в фактических ценах
(включая НДС) на сумму
58,2 миллиона рублей, в том
числе 93 процента продук-
ции собственного произ-
водства.

Объем платных услуг,
оказанных населению
сельхозпредприятиями,
увеличился по сравнению с
аналогичным периодом
прошлого года на 1,3 про-
цента и составил 323 тыся-
чи рублей.

Розничный товарообо-
рот в хозяйствах увеличил-
ся на 5,9 процента и соста-
вил 8,2 миллиона рублей.

 Сельхозпредприятия-
ми произведено  мяса (в
живом весе) 292 тонны, что
на 9,6 процента меньше
уровня прошлого года, и
5988 тонн молока, что на 1,6
процента больше    (чего?)

Средний надой молока
от одной коровы составил
2817 килограммов, что на
7,6 процента больше соот-
ветствующего периода про-
шлого года.

Поголовье крупного ро-
гатого скота на 1 июля 2004

Сланцевского
района за январь-июнь 2004 г.

года в сельхозпредприяти-
ях составило 4,4 тысячи го-
лов, в том числе коров 2,1
тысячи голов. Поголовье
крупного рогатого скота по
сравнению с прошлым го-
дом увеличилось на 2,3
процента, поголовье коров
осталось на прошлогоднем
уровне.

Поголовье свиней уве-
личилось с аналогичным
периодом прошлого года на
3,4 процента и составило
1,6 тысячи голов.

В январе- июне 2004
года сельхозпредприятия-
ми реализовано 292 тонны
мяса (в живом весе), что на
9,6 процента меньше уров-
ня прошлого года, и  5840
тонн  молока, что на 0,7 про-
цента больше.

Приплод телят составил
945 голов, что на 2,2 процен-
та меньше аналогичного
периода прошлого года.

Приплод поросят
уменьшился на 23 процен-
та и составил 1202 головы.

Падеж крупного рогато-
го скота по сравнению с
прошлым годом снизился в
1,5 раза  и составил 19 го-
лов. Падеж свиней в 1 полу-
годии составил 96 голов (в
прошлом году не было).

Среднесписочная чис-
ленность работающих в
сельхозпредприятиях сни-
зилась по сравнению с со-
ответствующим периодом
прошлого года на 23 про-
цента и составила 595 чело-
век.

Среднемесячная номи-
нальная заработная плата
работников сельского хо-
зяйства по сравнению с
аналогичным периодом
прошлого года увеличилась
на 30 процентов и состави-
ла 4501 рубль.

Задолженности по за-
работной плате перед сво-
ими работниками сельские
акционерные общества не
имеют.

       ДЕМОГРАФИЯ
В январе- июне 2004

года было зарегистрирова-
но 1094 акта гражданского
состояния, в том числе:

- рождения – 178;
- смерти      - 678;
- браки        - 127;
- разводы   -  111.
Миграционный прирост

населения  за январь-июнь
составил 216 человек.

С л а н ц е в с к и й   р а й о н н ы й  о т д е л
 г о с у д а р с т в е н н о й   с т а т и с т и к и

3 августа  2004 года

 В городе
      идут
ремонтные
   работы

Фото В.ГОРДЕЕВОЙ
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Продолжение следует.

Старейшие
храмы

 юго - запада
Ленинградской

области

                 В. БУДЬКО,   краевед.

Прочие храмы района стро-
ены позже XV века. В Монас-
тырьке, в гипотетической оби-
тели, приблизительно в 1534
году; в Сижно по изысканиям
реставраторов храм XVII века;
в Нагинщине до 1668 года – ка-
менный храм. Старейший храм
прихода до Смуты существо-
вал в Савиновщине, т.е. до
конца XVI века. Однако  Сижно
Большое (Нагинщина) и Сижно
Малое, будучи единым воен-
ным комплексом, учреждены
на век-полтора раньше – при
царях Иване III и Иване IV. Ког-
да там соорудили хотя бы
часовни – сегодня  не извест-
но. В самом деле – трудно
представить, что государ-
ственные воины во главе с во-
еначальником обходились без
духовного окормления. Ясно,
что пришли они сюда с поход-
ным алтарем, иконами и, воз-
можно, священником. Священ-
ство ходило в походы и даже
участвовало в сражениях.
После кровопролития устраи-
вали обязательные отпевания.

Храмы XVI века в Рудно и
Филево. Георгиевский храм в
Курешах близ Старополья
тоже этого времени. Во время
Смуты он был разорен и возоб-
новлен уже в Старополье.

В Кингисеппском районе
древнейшие храмы построены
в крепостях Ям и Иван-город.
Никольская церковь Иван-Го-
рода – ок. 1498 года. При шве-
дах в 1613 году она обращена
в кирху, но это уже последую-
щая церковь, строения 1557-
1558 годов. Церковь Успения
Пресвятой Богородицы пост-
роена впритык с предыдущей.
Это вызвано отмечавшейся
выше теснотой храма. В иные
военные годы в крепости и ок-
руге квартировали тысячи во-
инов, жильцов и работников.
Успенскую церковь предполо-
жительно в 1507-1509 годах
строил архитектор Маркус Грек,
иностранец из Италии.

В Яме (Ям-городе), в око-
логородье, шведы уничтожили
деревянную церковь постройки
до 1500 года, принадлежавшую
женскому Спасскому монасты-
рю.

В школе № 1 обычные
предсентябрьские хлопо-
ты – идут ремонтные ра-
боты. Вместе с заместите-
лем директора по адми-
нистративно-хозяйствен-
ной деятельности Гали-
ной Евгеньевной Барано-
вой проходим по школь-
ным этажам.

На третьем этаже уже
приступили к покраске по-
лов. «Все классы здесь от-
ремонтированы, - поясня-
ет Галина Евгеньевна. – В
прошлом году крышу при-
вели в порядок, как пока-
зало время, строители вы-
полнили работу каче-
ственно – протечек нет.
Это позволило без всяких
опасений заняться ремон-
том классов. И в коридоре
побелили потолок, покра-
сили стены».

Белизна потолка, свет-
лые тона красок радуют
глаз. В кабинетах осталось
навести последние штри-
хи – повесить шторы, рас-
ставить мебель, и хоть
завтра начинай уроки.

Ремонтные работы
идут и на двух других эта-
жах школьного здания.
Большинство кабинетов
уже приведены в порядок.
Г.Е.Баранова рассказыва-
ет, что большой ремонт
проведен в кабинете тех-
нического труда: побели-
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ли потолок, покрасили
окна, стены, всё оборудо-
вание привели в надлежа-
щий вид. Учитель Ю.А.
Крайнов вложил в это не-
мало собственного труда.
«Переехал» в новый каби-
нет предмет «ОБЖ» -
здесь тоже проведены
значительные работы.

«В кабинете химии но-
вые деревянные полы на-
стелили, «косметику» сде-
лали, - продолжает свой
рассказ Г.Е.Баранова. –
Косметический ремонт
проведен в кабинете физи-
ки, в кабинете № 13 пол
застилают ДВП. В кабине-
те математики тоже засте-
лили пол ДВП – родители
оказали материальную по-
мощь. Очень хорошо пора-
ботали учителя начальных
классов – они сумели при-
влечь родителей к подго-
товке к учебному году:
здесь все классы готовы, и
я очень благодарна и пе-
дагогам, и родителям за
активную помощь».

Галина Евгеньевна, что
называется, живёт ремон-
тными заботами, готова о
каждом кабинете расска-
зать в мельчайших деталях,
что сделано. И, конечно,
рассказать о тех людях, ко-
торые готовят школу к но-
вому учебному году.

«Незаменимый по-

мощник Борис
Кириллович Бут-
римов, - подчерк-
нула Г.Е.Барано-
ва. – Его долж-
ность – рабочий
по обслуживанию
зданий и соору-

жений, любое

Белят,
красят,
ремонтитуют...

дело выпол-
няет на со-
весть, ответ-
ственно.

Т р е т и й
год помога-
ет в ремонте
школы Анд-
рей Иоси-
фович Ма-
зен – белит,
красит. И
весь техпер-
сонал тру-
дится хоро-
шо. Вера
П а в л о в н а
Д а в ы д о в а
умело под-
бирает ко-
лера, шпак-
люет окна,
красит сте-
ны. Любую
работу акку-
ратно вы-
п о л н я ю т

технические
работники Г.Н.Фёдорова,
С.В.Костыгина, З.В.Витко-
ва, Т.В. Смелкова».

Довольна Галина Евге-
ньевна и гардеробщицами
– исправно несут свою вах-
ту. Особые слова благодар-
ности – в адрес дворника
Николая Николаевича Гу-
рьянова: ему уже за семь-
десят лет, но со своими
обязанностями справляет-
ся на «отлично»: на терри-
тории вокруг школы чисто-
та, кусты ровно подстриже-
ны, трава скошена, клумбы
радуют прохожих своей
красотой и ухоженностью.

Сделано немало, что-
бы первосентябрьский
день действительно был
праздничным. Но впереди
еще серьёзная работа по
замене деревянных пере-
городок холла на перего-
родки из несгораемого ма-
териала – заключен дого-
вор с ООО «Возрожде-
ние», финансирование
обеспечивает областной
бюджет. Эти работы прово-
дятся по предписаниям
пожарных. По их же пред-
писаниям уже установлены
железные решетки – «рас-
пашонки», а также специ-
альная дверь в щитовой.

В коллективе уверены:
к началу учебного года всё
будет выполнено.

                    Т.КРЫЛОВА
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Лечить позвоночники и
«лепить» носы без хирурги-
ческого  вмешательства на-
учились ученые из отделе-
ния Института проблем  ла-
зерных и информационных
технологий РАН в подмос-
ковном  Троицке. «Не име-
ющий аналогов в мире ме-
тод безболезненной и бес-
кровной коррекции хряще-
вой перегородки носа с по-
мощью лазера уже опробо-
ван в ходе клинических ис-
пытаний на 250 пациентах в 
лор-клинике Московской
медицинской академии им.
Сеченова», -  рассказал кор-

р е с п о н д е нт у
ИТАР-ТАСС за-
ведующий лабо-
раторией  перс-
пективных ла-
зерных техно-

 Существует множество
мнений по поводу наличия
лысой головы. Одни утвер-
ждают, что это не «облаго-
раживает». Другие уверены, 
что быть лысым - стильно и
интересно. А владелец рес-
торана  Гарри Арнольд ут-
верждает, что это еще и до-
статочно прибыльно. В  его
ресторане в городе Лоди
уровень цен прямо пропор-
ционален  количеству волос
на голове посетителя. Так,
по средам клиенты, чьи го-
ловы хотя бы наполовину
не  покрыты волосами, дол-
жны оплатить только 50
проц. своего счета.  Если же
посетитель окажется про-
сто лысым, то он получит 

Чешский автомобилест-
роительный гигант «Шкода»
намерен   укрепить свои
позиции на российском
рынке.  Руководством пред-
приятия разрабатывается
новая концепция  продажи
легковых автомобилей,
цель которой - сделать «Фа-
бии», «Октавии» и «Супер-
бы» одними из наиболее

 

  
БЫТЬ ЛЫСЫМ НЕ ТАК УЖ И ПЛОХО 

стопроцентную скидку, даже
придя в этот ресторан еще
раз. И что самое приятное -
Гарри Арнольду не важно,
является ли голова  просто
бритой или лысой вслед-
ствие естественных причин.
Кроме  того, в его рестора-
не также существует специ-
альное меню «Для  лысень-
ких», которое включает
филе рыбы люциан, бифш-
тексы и  пасту с курицей.
Слухи о таком замечатель-
ном ресторане давно уже 
распространились за пре-
делами славного города
Лоди. О нем стало  извест-
но и в других городах США.
Г. Арнольд говорит: «Иногда 
по средам в зале рестора-

на собираются лысые люди
со всех концов  страны, и
тогда это похоже на собра-
ние членов «Клуба лысых». 
Посиделки существенно
улучшили финансовое поло-
жение моего  заведения».
Необычные правила ресто-
рана заметно поднимают
настроение  лысым людям.
Теперь они чувствуют себя
непринужденно и  получа-
ют неописуемое удоволь-
ствие от общения с себе
подобными.  Так, житель
города Стоктон, будучи на-
половину лысым и купив 
салат «Цезарь» всего за
полцены, признал, что это
первые  дивиденды от его
лысины.

 
«ШКОДА» УКРЕПЛЯЕТ ПОЗИЦИИ НА РЫНКЕ 

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ ЛАЗЕРА

популярных  машин у рос-
сийских автомобилистов.
Стоит задача  наладить сбо-
рочное производство в Рос-
сии  «Шкоды».    В нынеш-
нем году «Шкода» планиру-
ет продать в России семь 
тысяч автомобилей, в буду-
щем - не менее 11 тысяч.
Новая стратегия «Шкоды»
на российском рынке в  дол-

говременной перспективе
предусматривает переори-
ентацию  продаж автомо-
билей с евро на рубли.
Цены будут устанавливать-
ся  в российской валюте.  В
августе на Московском ав-
тосалоне состоится пре-
мьера новой  модели «Ок-
тавии», которая  появится в
российских  автосалонах.

   

Вла димир у
Ивановичу
ГОЛОФАСТУ
55 –
хороший срок,
И нет нужды
печалиться,
Пускай ещё 55
пройдет,
Не надо только
стариться.
В счастливый этот
светлый день
Тебя мы поздравляем,
Здоровья, счастья
и добра
От всей души желаем.
      Коллектив МП «ЖКХ».

 

логий института Э. Соболь.
«В результате локального
кратковременного лазер-
ного нагрева  хрящевая
ткань становится пластич-
ной, и ее форма легко  из-
меняется при помощи спе-
циальной аппаратуры. Пос-
ле процедуры  хрящ пере-
городки как бы «застывает»
и вновь обретает нормаль-
ную  упругость», - пояснил
ученый. Новый метод, счи-
тают ученые, можно ис-
пользовать при лечении
артритов и артрозов, в пла-
стической хирургии. В ходе 
клинических испытаний уже
успешно проведены 145
операций по  коррекции
межпозвонковых дисков.
Разработка ученых удосто-
ена  премии на «Конкурсе
русских инноваций - 2004». 

ЗЕЛЁНЫЙ ЧАЙ ПОЛЕЗЕН И ДЛЯ... ОБУВИ 
Зеленый чай остается

кладезем полезных свойств.
Но сингапурцы решили
отойти от проторенного пути
в изучении благотворного
влияния зеленого чая на
человеческий организм
и пытаются сделать в выс-
шей степени оригинальное
открытие. Они стали иссле-
довать положительное воз-
действие зеленого чая на
обувь.     Неутомимые иссле-
дователи в Сингапуре акку-

ратно заливают приготов-
ленный обычным способом
зеленый чай в ботинки, пос-
ле чего через какое-то вре-
мя обувь приобретает каче-
ства практически стериль-
ного предмета. Можно но-
сить сколько угодно,  а не-
приятного запаха от этого
не появляется. «Зеленый
чай избавляет  башмаки от
микроорганизмов, которые
вызывают запахи, и мор-
щить носы больше не при-

ходится»,- рассказал Майкл
Лоу, возглавляющий группу
исследователей. Свое от-
крытие Лоу считает столь
же важным, как и резуль-
тат опытов ученых Канзас-
ского университета в США.
Они установили, что зеле-
ный чай содержит в два
раза больше ферментов,
способствующих предотв-
ращению раковых и сердеч-
ных заболеваний, чем
красное вино.
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С р о ч н о
т р е б у е т с я
женщина по
уходу за пожи-
лым челове-
ком (женщи-
ной). Телефон
2-32-02.

   13 августа
 с 12 до 14 часов

будут
продаваться

на городском рынке

породы леггорн(белые)
и ломан браун (красные)
возраст 5 месяцев.

Ушёл в лучший мир Кузнецов Ми-
хаил Иванович - просто хороший че-
ловек, ветеран труда, бывший когда-то
первым секретарём райкома комсо-

мола. Все, знавшие его, пожалуйста, вспом-
ните о нём. Светлая ему память.

                                                         Близкие.

                      Филиал «Западный»
                           ОАО «Ленсвязь»

подарит клиенту,

ставшему
в нашем

списке
500 (пятисотым),

   10 часов работы
        в Интернете!!!
ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРОВ

И ПОЧТОВЫЙ ЯЩИК

ПРЕДОСТАВЛЯЮТСЯ БЕСПЛАТНО.

 

Требуется

 

ЗАЙМИТЕСЬ СВОИМ ЗДОРОВЬЕМ!!! 

ПОЛНОЕ 
КОМПЬЮТЕРНОЕ 

ТЕСТИРОВАНИЕ И 
ОЦЕНКА СОСТОЯНИЯ 

ЗДОРОВЬЯ 
ВЫЯВЛЯЕТ ДОКЛИНИЧЕСКИЕ ИЗМЕНЕНИЯ 

ВСЕХ ОРГАНОВ И СИСТЕМ: 
- СЕРДЕЧНО-СОСУДИСТОЙ 
- БРОНХО-ЛЕГОЧНОЙ 
- МОЧЕПОЛОВОЙ 
- НЕРВНОЙ 
- ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА 
- СОСТОЯНИЕ ПОЗВОНОЧНИКА И 
СУСТАВОВ 
- ПРИЧИНЫ АЛЛЕРГИЧЕСКИХ И КОЖНЫХ 
ЗАБОЛЕВАНИЙ 
- ГОРМОНАЛЬНЫХ НАРУШЕНИЙ И 
БОЛЕВЫХ СИНДРОМОВ 
- РАННЯЯ ДИАГНОСТИКА РАЗВИТИЯ 
ОПУХОЛЕЙ                                                  Цена 600 руб. 
 Детям и пенсионерам 

 500 руб. 
Лицензия № 15682/7141 от 02.12.02 г. выдана КЗМ 

Консультации 
проводят 
высококвалифи-
цированные 
специалисты 

г.Москвы. 
По данным тестам 
даются 
рекомендации 
по профилактике 
обнаруженных 
проблем и 
оптимальные 
незатратные 
пути их решения. 
Результаты 
обследования 
выдаются 
на 3-4-х листах. 

Только 9, 10, 11 
августа  

С 9.00 до 20.00 в здании 
ГДК, ул.Ленина д.5 

Запись по т. 2-43-55 

 

Продается
новое краси-
вое свадебное
платье. Тел. 8-
911-2263497.

Выражаем глубокое соболезнование родным и близ-
ким по поводу безвременной кончины Воронцова Влади-
мира Викторовича.

                                 Жильцы д. № 50 по ул. Ломоносова.

18 августа в ГДК (ул.Ленина, д.5)

Широчайший спектр меховых изделий.

Время работы с 10 до 19 часов.
Имеются все размеры для всех возрастов

Большая коллекция головных уборов.
Натуральные шубы из всех видов меха,
дубленки, жилеты и многое другое.

М ы  в с е г д а  р а д ы  в а м .    Товар сертифицирован.

МОДЕЛИ НОВОГО

СЕЗОНА.  ВСЯ

ЦВЕТОВАЯ  ГАММА.

 

 

 

 


